

2019 寮 祭

5月24日（金）に寮祭が行われました。今年度は天候に恵まれ、2年ぶりに外で開催することができました。

今年度は『本気（マジ）祭り ～今年の寮祭も彼女できなくてつ令和（つれーわ）～』というテーマを掲げ、各部活動が運営する模擬店が並び、様々なステージ企画が行われました。



寮生会長の4人「川又 正也」の挨拶で、寮祭の幕が開けました！



2年生がネタを披露して、会場を盛り上げます！

< 模擬店 >



クレープ、玉こん、そば、たこ焼きなど、たくさんの模擬店が並びましたが、やはり一番のおすすめは女子寮の特製パフェ！ 女子寮生が作った愛情たっぷりのパフェで、心もおなかもいっぱいです！



ステージ企画

最初の企画は早食い競争！ 優勝を目指してみんな必死です！



2回戦まで勝ち上がった女子二人には脱帽です！



決勝は3人。激辛のペヤングを誰が早く食べれるかを競いました。



なんと、勝ったのは1年生！！ 期待の新人の登場に、来年以降も目が離せません！！

<クイズ大会>



「寮監のフルネームは？」なんて問題は、指導寮生にはサービス問題です！



新元号は「令和」でございます



「すじこといくらの違いは??」の問題です。



決勝は早押し問題！ 5年生が優勝しました！！

<叩いてかぶってじゃんけんポン>



不参加者の代わりに出た体育委員長の三浦智樹くん。あっけなく負けてしまいました。



手で守るのはルール違反です×



優勝は勝負を圧倒した1年生！ 今年の1年生は強者揃いですよ！！

<ビンゴ大会>



ビンゴ大会は寮生会役員賞やささまざまな景品を用意しました！



バイブレードを手に入れた前年度会長中村優さん、みんなで楽しく遊びました。



彼女と行くそうです。うらやましすぎる・・・。



今年の寮祭はいかがだったでしょうか？

屋外での開催となり大変盛り上がった寮祭でしたが、2年ぶりの屋外開催のため、準備に時間がかかってしまったのが反省点です。しかし、関係者の方々やリーダー寮生、各部活動のみなさんのおかげで、無事に寮祭を終えることができ本当に良かったです。

協力してくれた皆様、そして、寮祭に来場していただいた地域の方々や、通学生のみなさん、本当にありがとうございました！

寮のイベントはまだ始まったばかりです。これからも楽しい企画を考えているので、皆さん楽しみにしてください！

.....
編集：寮生会文化委員長 原田 雄平（創造工学科 4年情報コース）